

MONUC
Fondation Hirondelle

Communiqué de presse

La MONUC et la Fondation Hirondelle lancent le projet Radio Okapi. Les programmes commenceront à la fin du mois de février. Ce projet réalisé en partenariat sera le plus grand projet radiophonique jamais conduit tant par les Nations Unies que par la Fondation Hirondelle.

Radio OKAPI proposera des informations, des magazines et de la musique pour accompagner, sur l'ensemble du territoire, le processus de paix. La radio informera notamment sur l'actualité du pays, sur les activités de la MONUC, le dialogue intercongolais et l'assistance humanitaire.

Les programmes seront diffusés sur l'ensemble du territoire en ondes courtes et en FM à travers un réseau de stations FM. Un studio de coordination se trouvera au siège de la MONUC, à Kinshasa. Les studios régionaux se trouveront à Kinshasa, Kananga, Mbandaka, Goma, Kisangani et Kalemie. D'autres studios régionaux sont en projet à Gbadolite, Kindu, Bukavu et Bunia.

En plus de l'investissement et des contributions de la MONUC, le budget du projet financé à travers la Fondation Hirondelle est de 2,767,000 FS -, soit environ 1,7 millions de dollars. La Grande Bretagne et la Suisse se sont déjà engagées à raison de 85% de ce budget. Les collaborateurs d'OKAPI, au nombre d'une centaine environ à terme, seront en grande majorité congolais.

Le 21 janvier 02.